

Découvertes de possibles vestiges archéologiques à Cuenca

Écrit par Gaëtan Juillard

Mercredi, 27 Janvier 2010 05:39 - Mis à jour Dimanche, 07 Février 2010 06:10

Des professeurs et des étudiants de l'Institut Kennedy de cette ville effectuaient un travail d'éco-tourisme dans le bassin du Machángara, à peu de kilomètres de la ville et durant cette activité ils ont réalisé cette possible découverte.

Lire " [Posible santuario de los cañaris en Cuenca](#) " dans *El Hoy*

Lire " [Descubren restos arqueológicos en Cuenca](#) " dans *El Hoy*

Lire " [A investigación posibles vestigios cañaris](#) " dans *El Mercurio*